



笑顔 あいさつ 東っ子



ブラジルちびっこ使節団との交流

13日(土)から22日(月)まで、約10日間にわたりブラジルちびっこ使節団(ホベルトノリオ校)の4・5年生16名が本校で交流しました。坂下町の初市や俵引き、日本の文化(だんごさし・着物・けん玉等)や全学級での一緒にの学習(体育・習字・算数・音楽等)、各家庭での生活(温泉・日本食等)、冬のスポーツ(雪遊び・スキー・スケート等)、自然の家での集団生活等、多くの体験をしました。ブラジルから来た子どもたちはもちろんですが、本校の児童も交流から多くのこと(ブラジルの文化・国際的な視野・学習することの大切さ等)を学びました。

この交流の実施にあたって、お骨折りをいただいた佐藤房枝さんと成田嘉孝さん、ホームステイを引き受けて下さった保護者や地域の方々にご心より感謝いたします。別れる際のたくさんの涙、別れを惜しむ姿から、この活動の意義を再確認しました。

何よりも、多感な小学生時代に、自分の目で、足で、肌で、体験として感じることは、児童にとって生きて働く力であり大きな財産になります。保護者の皆様のご理解とご支援に御礼申し上げます。



ブラジルの友だちと交流

インフルエンザを予防しよう!

1年2組を3日間の学級閉鎖にする等、インフルエンザが流行しないように努めていますが、まだ、全校生で15名ほど罹患しております。今後、子どもたちが楽しみにしているスキー教室もあります。

予防のための ①手洗いやうがい ②人混みを避ける ③十分な休養など、お子さんの健康管理をよろしくをお願いします。

なお、高熱などが見られる場合は早めに医療機関への受診をお願いします。

子どもがゲームをやめない、なんとかして!

ゲームを与えたことがきっかけで、子どもがゲームの面白さから抜け出ることができず、何時間も夜遅くまでやっている。ゲームを隠すと騒ぐ等、困り果てている保護者は多いのではないかと思います。

まさしく「ゲーム脳」(病気)です。

このままだと、

- ① 集中力がなくなり学習がわかなくなる。
- ② 夜更かしをするので朝起きられない。学校へ行きたくない。
- ③ 頭の中はバーチャルな世界。現実から逃げる。
- ④ わがままな行動が多い。素直さがなくなる 等
ゲームの危険性についてしっかり話し、いつ、どこで、どのようにやるのか、やり方について約束を守らせることが必要です。お子さんの将来に関わります。

(小学生は1日1時間が限界です。)

スキー教室 お世話になります

今年度も62名の保護者の皆様にご協力をいただきスキー教室を実施できることを大変嬉しく思います。子どもたちはスキー場で思いっきり滑る日を楽しみにしています。けがのないように気をつけながら、会津の冬のスポーツを楽しんでほしいと思います。指導者の教えをよく聴いて素直に滑ることが上達への近道です。

なお、体調管理やスキー用具の準備や安全点検(きちんと外れるか)等、よろしくお祈りします。



2月の主な行事予定

【1/31(水)スキー教室(4~6年)】

1日(木)3年校外学習(~2日)

2日(金)豆まき集会

7日(水)スキー教室(1~3年)

12日(土)(祝)建国記念の日

13日(月)読み聞かせ

14日(水)坂下中学校入学説明会(6年)

15日(木)サッカー教室(1.2.4年)

新入学児童保護者説明会

24日(土)ウインターコンサート(合唱・合奏)

28日(水)全校集会

東っ子の様子（1月）（ホームページ「校長室のブログ」にも掲載しています。）



けん玉はおもしろいね



給食 おいしい！



インフルエンザを予防（手洗いの仕方）



租税教室（税金はどう使われているの？）



冬の避難訓練（よく見て、聞いて、安全に）



音楽（音を楽しんでいます）